

Tenis El balear no se siente preparado para reaparecer de manera competitiva y no podrá acudir al Trofeo Godó, uno de sus torneos preferidos

Nadal no llega a tiempo

JUAN BAUTISTA MARTÍNEZ
Barcelona

Rafa Nadal no participará en la edición número 70 del Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó. Al final no se ha recuperado a tiempo de la lesión que le tiene apartado de las pistas desde el Open de Australia del pasado mes de enero. "Barcelona es un torneo especial para mí, porque es mi club de adopción y porque jugar en casa es siempre una sensación única. Aún no me encuentro preparado y sigo, por tanto, mi proceso de preparación para la vuelta a la competición", señaló el tenista balear.

El ganador en doce ocasiones del Trofeo Godó ha intentado apurar los plazos para llegar a tiempo a uno de sus torneos fetiche pero, tras renunciar al Masters 1.000 de Montecarlo, también ha hecho lo propio con Barcelona. "Mucha suerte a mi amigo David Ferrer y todo su equipo para esta edición del Godó que seguro será como siempre un éxito a todos los niveles", añadió Nadal en su comunicado.

El manacorense se sometió el jueves a una última prueba en su academia y el resultado no fue satisfactorio. No se ha sentido preparado para reapa-



HANNAH MCKAY / REUTERS

Rafa Nadal, el pasado 18 de enero en Melbourne

recer en una prueba tan exigente.

A sus 36 años no juega desde que padeciera una lesión de cadera en segunda ronda del último Open de Australia. "Lesión de Grado 2 en el psoas ilíaco de su pierna izquierda. El tiempo

normal de total recuperación será de entre 6 y 8 semanas", rezó el comunicado oficial de mediados de enero.

Sin embargo, tres meses más tarde el mallorquín sigue ejercitándose en casa, sobre tierra batida pero sin competir. No se

ve al cien por cien y no volverá hasta que no se sienta competitivo. La siguiente estación en la que podría reaparecer sería el Masters 1.000 de Madrid, que se disputa del 26 de abril al 7 de mayo.

Su inactividad le ha llevado a bajar en el ranking hasta el décimoquinto puesto, cuando no había estado fuera del top-10 desde abril del 2005.

Por su parte, David Ferrer, director deportivo del torneo, lamentó la baja del exnúmero uno del mundo: "Es una pena no poder contar Rafa. Es un jugador al que queremos mucho y, ante una situación así, solo podemos enviarle mucho ánimo y desearle una pronta recuperación".

La fase previa del Trofeo Godó arranca hoy, día en el que también tendrá lugar el sorteo del cuadro principal, que dará su pistoletazo de salida el próximo lunes.

El torneo del RCT Barcelona presenta un cartel de lujo, encabezado por Carlos Alcaraz, que ya se está ejercitando en las pistas barcelonesas. Al murciano le secundarán otros tenistas de gran calado en la actualidad como el griego Stéfanos Tsitsipás, el noruego Casper Rudd o el italiano Jannik Sinner. Mientras, el ruso Medvedev ha decidido no venir. ●

Tsitsipás y Medvedev, apeados en Montecarlo

TENIS Stéfanos Tsitsipás, campeón de Montecarlo en el 2022, no podrá defender el título. El griego cayó ayer ante Taylor Fritz, por 6-2 y 6-4. El estadounidense se medirá hoy a Andrey Rublev en semifinales. La otra semifinal la jugarán Holger Rune (ganó a Daniil Medvedev, 6-3 y 6-4) y Jannik Sinner. / Redacción

El Barça puede proclamarse campeón de Liga

FÚTBOL El FC Barcelona femenino tiene esta jornada su primera oportunidad para sentenciar el título de Liga. Para lograrlo debe ganar hoy (12 h) al Atlético en el Johan Cruyff y esperar a que mañana (18 h) el Real Madrid, a 13 puntos de las blaugrana, no venza ante el Betis. / E.C.

Galtier, respaldado por el PSG, rompe su silencio

FÚTBOL Christophe Galtier se mostró ayer "profundamente conmovido" por las acusaciones de racismo en su etapa en el Niza. El ahora técnico del PSG recibió el apoyo del club el día en el que la Fiscalía anunció la apertura de una investigación y registró la sede del Niza. / Redacción

GOURMET LA VANGUARDIA

El Rosal, la rosa solidaria de chocolate

Un brindis con grandes cavas por Sant Jordi

www.gourmetlavanguardia.com

☎ 935 500 105



ACCEDA A LA OFERTA

POR SOLO
39€*
VALORADA EN
60€



ESTE PACK INCLUYE

ROGER GOULART
Gran Cuveé
Josep Valls
75cl

MASCARÓ
Cava Indòmit
Blanc de Noirs
75cl

ROVELLATS
Gran Reserva
Brut Nature
75cl

EL ROSAL
Rosa de Galleta
y Chocolate
65g